
Kurzprotokoll über die Sitzung des Gemeinderates vom 30. Oktober 2008 
 
Kosten Asphaltierung Biberttalweg (Teilstück in Vincenzenbronn) 
 
Das Kostenangebot für die Asphaltierung des Biberttalradweges der Fa. Markgraf GmbH & Co KG, in 
Höhe von 20.062,51 € inkl. MwSt. wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gegeben. 
 
ÖPNV – Linienführungen zur S – Bahnlinie Nürnberg / Ansbach Einrichtung eines überörtlichen 
Arbeitskreises 
 
Der Gemeinderat wird informiert, dass das Landratsamt Fürth für die zukünftige ÖPNV Linien zur 
S-Bahnlinie Nürnberg / Ansbach einen überörtlichen Arbeitskreis einrichten möchte. Die 
Gemeinderatsmitglieder Bernd Satzinger und Rainer Ammon nehmen an dem Arbeitskreis teil. 
 
Sanierung „Untere Gundekarstraße“ – Information Anliegerschreiben 
 
Der Gemeinderat nimmt das Anliegerschreiben vom 17.10.2008 zur Kenntnis. Es wird festgestellt, dass 
die Sanierung der Wasserleitung und der Abwasserleitung vorgenommen und die Straßensanierung 
vorerst zurückgestellt werden soll. Die entsprechenden Bauarbeiten zur Erneuerung der Straße sollen im 
Rahmen der Sanierung der Hadewartstraße vorgenommen werden. 
 
Integration des Seniorenbeirates in die Geschäftsordnung 
 
Die Geschäftsordnung wird dahingehend geändert, dass der Sprecher des Seniorenbeirates beratend an 
den öffentlichen Sitzungen des Gemeinderates teilnimmt.  
 
Freibad – Festlegung der Sanierungsart 
 
Den Mitgliedern des Gemeinderates wird die neue Kostenschätzung für die Sanierung des bestehenden 
Beckens mit der jeweiligen Reinigungstechnik zur Kenntnis gegeben. Der Gemeinderat stellt fest, dass 
die Sanierung des Freibades Großhabersdorf als Naturbad erfolgen soll. 
 
Mehrzweckhalle – Festlegung des gemeindlichen Baukostenzuschusses 
 
Der Gemeinderat wird informiert, dass der Vorstand des SV bei der Besprechung zwischen der 
Vorstandschaft des SVG und den Fraktionsvorsitzenden erklärt hat, dass eine Zweifachhalle die optimale 
Lösung der Hallenproblematik wäre. Der SVG sieht aber auch durch die Errichtung einer Einfachhalle die 
Problematik der fehlenden Hallenfläche als gelöst an. Auch hinsichtlich der Baukosten hat der SV 
Großhabersdorf signalisiert, dass sich der Sportverein im Rahmen seiner Möglichkeiten an den Baukosten 
beteiligen will. Der Gemeinderat stellt fest, dass sich die Gemeinde Großhabersdorf zum Bau einer 
Einfachhalle mit einem Baukostenzuschuss in Höhe von 70 % der Baukosten beteiligen wird. 
 
Billigung des Friedhofbelegungsplanes Großhabersdorf 
 
Der Grabbelegungsplan der ARGE Stadt & Land wird gebilligt. Die Verwaltung wird beauftragt, die 
Kalkulation der Friedhofsgebühren auf dem Belegungsplan aufzubauen. 
 
FFW – Anschaffung des Mehrzweckfahrzeugs / gewünschte Mehrausstattung 
 
Der Gemeinderat nimmt die gewünschten Mehrausstattungen der Feuerwehr Großhabersdorf zur 
Kenntnis. Die beantragten Mehrkosten für das Fahrzeug werden von der Gemeinde, abzüglich der 
Spenden, die noch bei der Gemeinde eingehen, getragen. 


